

ひだまり



佐倉市立山王小学校
第2学年 学年だより
令和7年6月30日

暑さに負けず がんばっています！！

夏至も過ぎ、暑い日が増えてきました。そんな中、水泳学習もスムーズに行うことができ、あと少しとなりました。暑い中での水泳学習で、子どもたちも疲れが出てくるころではないでしょうか。体調不良でお休みのお子さんも出てきています。夏休みまで1ヶ月を切りました。みんなが元気に夏休みを迎えられるよう、体調管理をよろしく願います。

★学習予定★

国語	きつねのおきやくさま	図画 工作	どうぶつさんといっしょに
算数	たし算とひき算のひっ算 100をこえる数	体育	マットあそび 水あそび
生活	生きものはっけん	道徳	金のおの ごみすて
音楽	せいかつの中のある音を たのしもう		



★今月の目標★

トイレをきれいに
つかおう

★お知らせとお願い★



【好学チャレンジ教室について】

7月22・23日の午前中に好学チャレンジ教室が開かれます。好学チャレンジ教室では7月までに学習した国語や算数の基礎基本の習熟を目標に取り組みます。これまでの学習で不安だった部分や、より定着を図るための練習に取り組めるようにしていきます。(Formsでのメ切は11日です)

【個人面談について】

10月7日(火)～9日(木)に個人面談(全員)を行います。7月7日に配信するマチコミメールに添付してありますFormsで、保護者の方の都合のよい時間帯をお知らせください。入力締め切りは7月18日(金)です。ご協力お願いいたします。

【野菜の持ち帰りについて】

随分成長してきた野菜ですが、これから収穫が楽しみ…という時期に夏休みに入ります。夏休み中は、ご家庭で世話をしただき、収穫を楽しんでいただけたらと思います。鉢が大きいのでご面倒ですが、14日(月)～21日(月)の間に取りに来てください。よろしく願います。なお、枯れてしまっても、植木鉢はまた使いますので、連絡があるまで、残しておいてください。(持ってくる日は、9月に連絡します)土は捨てていただいても、そのまま持って来ていただくことも可能です。



【ありがとう さん】

1年生の2月から一緒に過ごしていたさんと今日(30日)でお別れです。今日はみんなで「**ちゃんありがとうパーティ**」を行いました。はじめは全く話せなかった日本語も今ではペラペラです。笑顔が素敵なさん。に帰ってもちゃんらしく楽しく過ごしてくださいね。

ザリガニ探しに大騒ぎでした。帰り道は暑かったけれど、みんな楽しそうでした。私も、何十年ぶりにザリガニを触りました…。(6月27日 ビオトープにて)